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Q.  Félicitations! Que s’est-il passé dans votre tête au
moment où vous avez remporté cette victoire. ?
Certaines joueuses montrent de l’émotion lorsqu’elles
gagnent un tournoi comme celui-ci, mais vous
sembliez rester très calme. Qu’avez-vous ressenti
après le dernier point ?

R. Je ressentais beaucoup d’émotions à l’intérieur de moi.
Je ne suis pas très démonstrative. Mais bien sûr, c’était
incroyable ! Je suis vraiment heureuse de ce que j’ai
réalisé cette semaine.

Q.  Avez-vous réalisé à un moment où à un autre cette
semaine que vous pouviez gagner le tournoi ?

R. Non. Je pense que c’est le résultat de tout le travail que
j’ai fait avec mon père. Il est mon coach. C’est le fruit du
travail que nous avons fait ensemble pendant toutes ces
années. J’étais sûre, et il était sûr aussi, qu’un jour cela
arriverait, parce que je jouais très bien dernièrement. Cela
fait plusieurs mois que je joue à un très haut niveau. Je
croyais en moi.

Q.  Au second set, vous avez pris son service pour
mener 3/1. Elle a immédiatement repris votre service
pour revenir à égalité. Qu’avez-vous pensé à ce
moment-là, qu’avez-vous modifié pour pouvoir revenir
?

R. Le tennis, c’est comme ça. Je menais 3/1, mais je n’ai
jamais pensé que c’était arrivé. Surtout quand on joue
bien, le niveau peut monter, mais aussi descendre. Les
conditions étaient bizarres, il y avait du vent, il faisait chaud
et humide. Ce n’était pas facile de jouer. Ça a été
incroyable.

Q.  Quelle place accordez-vous à cette semaine par
rapport à tout ce que vous avez accompli depuis le
début de votre carrière ?

R. C’est incroyable que ce soit arrivé! Mais aussi, je n’en
avais pas eu l’occasion dans les années précédentes. J’ai
été très souvent blessée. C’est cette année que j’ai pu
jouer le plus, et être en bonne santé physiquement. J’étais
sûre que ce jour viendrait.

Q.  À Wimbledon, il y a quelques années, vous avez dit
que vous ne suiviez pas le tennis quand vous n’étiez
pas en tournoi. Pensez-vous que cela vous aidait
mentalement, pour couper avec ce sport, et pour être
plus fraiche en revenant sur les courts ?

R. En fait, non. Je disais en fait qu’en dehors des courts, je
faisais d’autres choses. Par exemple, ma mère a une
marque, Giomila, celle que je porte tout le temps. J’adore
la mode. Je suis très concentrée quand je suis sur les
courts, en tournoi. Je fais bien mes entrainement
physiques et tout. Mais quand je rentre à la maison, il y a
d’autres choses dans la vie. C’est merveilleux d’être une
femme, de pouvoir porter des tas de choses, des couleurs
différentes, des robes différentes. C’est la vie.

Q.  Tout a bien marché pour vous. Qu’est-ce qui a
changé votre état d’esprit, ou qui, dans ce tournoi ?

R. Rien n’a changé. J’ai travaillé toute ma vie avec mon
père, il a été avec moi tout le temps. Nous travaillons des
heures et des heures sur le court. Forcément, les résultats
devaient arriver. J’y croyais, et lui aussi. Cette semaine a
été incroyable. Je suis très heureuse de ce cadeau. Je le
lui dédie, parce que je l’ai reçu grâce aux nombreuses
heures qu’il m’a consacrées. Quand vous vous dévouez
entièrement au travail, un jour, il vous arrive quelque chose
de bon, non ?

Q.  Ce doit être dur de ne pas être ensemble,
pouvez-vous nous en parler ?

R. Oui, non, nous parlons des centaines de fois par jour,
par FaceTime ou au téléphone. Pas de problème. La
distance, ça va. Il est toujours avec moi. Toujours,
toujours. Avant le match, après le match, avant
l’entrainement, après l’entrainement. Nous avons parlé
tactique et tout. Pour une semaine, ça va. Nous travaillons
tout le temps ensemble. Nous voyageons tout le temps
ensemble. Nous formons une super équipe. Il est
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incroyable.

Q.  Sera-t-il avec vous à votre prochain tournoi ?

R. Oui, je l’espère vraiment. Il fait beaucoup de choses. Je
l’attends, bien sûr.

Q.  Avez-vous pu parler avec lui après la victoire
aujourd’hui ?

R. Oui, bien sûr. Avant, après, il était très heureux. Nous
avons tant travaillé tous les deux pendant toutes ces
années, 25 ans ensemble ! Imaginez ! Dès que nous allons
nous revoir, nous ferons la fête, c’est sûr.

Q.  À un moment du match, vous avez été frustrée et
vous avez jeté votre raquette. Comment avez-vous
réussi à vous ressaisir après ça ?

R. C’était très important de laisser sortir la tension. Ce
n’était rien. Très souvent dans un match, on a besoin de
faire quelque chose pour évacuer la pression. Il faut
travailler dur, et il faisait chaud, les conditions étaient
difficiles. Il y avait beaucoup de vent. C’était le sixième
match d’affilée, j’ai joué tous les jours. Ce n’est pas facile.
Le tennis, c’est comme ça.

Questions en français

Q.  Vous en avez parlé en anglais, mais vous venez de
remporter le titre le plus important de votre carrière à
29 ans. Vous avez attendu longtemps, que signifie-t-il
pour vous ?

R. C’est très important. Je pense que les choses finissent
par arriver. Je savais que cela arriverait parce que je jouais
bien, depuis des mois déjà. C’est comme ça. C’est
incroyable.

Q.  Qu’est-ce qui vous attends maintenant ? Cincinnati
?

R. Oui, maintenant, c’est Cincinnati.
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